
 

 
江南区自治協議会 

 令和５年度 第１０回 まちづくり部会 会議概要 
 

【開催概要】 

○名称：江南区自治協議会 令和５年度 第１０回まちづくり部会 

○日時：令和６年１月２５日（木）午後２時３０分～午後３時３０分 

○場所：江南区役所 入札室 

○出席委員：倉嶋委員、山本委員、上村委員、小野幸男委員、小見委員、田村委員、小野

直樹委員、小菅委員、伊藤委員、岡野委員 以上１０名 

○事務局：建設課長、地域総務課係長、同課主事 以上３名 

○傍聴０名 

 

【審議内容等】 

 両川マップについて 

  マップ原稿を確認しながら最終校正を行った。 

 

＜主な意見＞ 

・スポットの概要が簡潔に伝わるよう、紹介文の表現を工夫した方がよい。 

・公園について、夕日スポットや梨ロードと同様、色を塗った面で示すと分かりやすい

のではないか。 

・ユメレンジャーのキャラ設定と語尾を見直すとよい。 

・荻川駅をマップに入れることにより、両川へのアクセス方法を伝えられるのではない

か。 

 

⇒引き続き関係者等への確認を進め、２月上旬に校了し、印刷に入る。 

 

以上 

資料３



 

江南区自治協議会 
令和 5年度 第 10 回 安心安全部会 会議概要 

 

【開催概要】 

 

○名  称：江南区自治協議会 令和 5年度 第 10 回安心安全部会 

○日  時：令和 6年 1月 25 日（木）午後 2時 30 分～午後 3時 45 分 

○場  所：江南区役所 302 会議室 

○出席委員：石澤委員、石井委員、間島委員、本間委員、永村委員、清野委員、豊嶋委員、

田口委員 以上 8名 (欠席：上田委員、茂木委員、以上 2名) 

○事 務 局：健康福祉課長、江南消防署長、地域総務課長、同課課長補佐、同課係長 以

上 5名 

○傍  聴：0名 

 

【審議内容等】 

１ 提案事業について（パパママ銭湯） 

  １月１９日（金）に開催した第１回の実施報告を行った。アンケートで参加者全員が

次回以降も参加したいと回答していた。２月８日開催第２回もすでに満席となっている。 

   ３月８日と３月２２日開催では、NPO 法人ふるさと未来創造堂の中野明子氏を講師と 

して迎え、「子連れ防災おはなし会」をあわせて開催することにした。 

 

２ その他 

   豊嶋委員より、能登半島地震の経験から自身の自治会へ災害時の心掛けなどを改めて 

周知するため、当部会においてもその内容を共有した。 

その後、地震発生当日の各地域の様子などを共有し合った。 

以上 



 

江南区自治協議会 
令和 5年度 第 10 回 環境・教育部会 会議概要 

 

【開催概要】  

○名称：江南区自治協議会 令和 5年度 第 10 回環境・教育部会 

○日時：令和 6年 1月 25 日（木）午後 2時 30 分～午後 3時 20 分 

○場所：江南区役所 301 会議室 

○出席委員：渡邉委員、加藤委員、天野委員、伊田委員、丸山委員、今井委員、樋浦委

員、中野委員 以上 8名 （欠席：齋藤委員、堀川委員、以上 2名） 

○事務局：区民生活課長、産業振興課長、江南区教育支援センター所長、亀田地区公民

館主任、亀田図書館長、地域総務課主査 以上 6名 

○傍聴 0名 

 

【審議内容等】 

１. 来年度のスポＧＯＭＩ大会の開催について 

・大江山地区コミュニティ協議会と調整したところ、毎年度３月、６月に美化活動を実施

しているため、１０月初旬の開催を提案されたとの報告があった。 

・意見交換の結果、下記のとおり開催する予定で検討していくこととした。 

 

 日時：令和６年１０月６日（日） 

 会場：新潟市中央卸売市場を想定 

 

⇒今後、来年度のスポＧＯＭＩ大会開催に向け、調整を図っていくこととした。 



 

江南区自治協議会 
令和５年度 第２回 総務特別部会 会議概要 

 

開催概要 

○名称：江南区自治協議会 令和 5年度 第 2回総務特別部会 

○日時：令和 6年 2月 21 日（水）午前 10 時～午前 11 時 

○場所：江南区役所 203 会議室 

○出席委員：渡邉委員、石井委員、石澤委員、田村委員、中野委員 以上 5名 

 （欠席：間島委員、以上 1名） 

○事務局：地域総務課主査、同課主事、以上 2名 

○傍聴 0名 

 

審議内容等 

１ 議事 

(1) 区自治協議会委員研修会について 

・両川マップが今年度完成すること、江南区の特産品である梨について学ぶことを

踏まえ、両川地区を中心としたエリアを研修候補地として選定した。 

 

開催予定時期：６月～７月上旬 

視察予定先：両川地区（梨の袋がけ体験、酒屋町商店街まちあるきなど） 

    

   ＜主な意見＞ 

   ・果実袋を製造している柴田屋加工紙を見学することも検討してはどうか。 

 

   ⇒今後、コミュニティ協議会や両川地区選出の自治協委員等とも検討しながら、研

修内容を詰めていく。 

 

(2) 江南区自治協議会委員推薦会議について 

   ・改めて委員構成について検討を行い、上田委員を伊藤委員に変更することとし、

推薦会議の委員は下記の通りとした。 

第 1号委員：渡邉委員（亀田）、石澤委員（亀田）、山本委員（横越）、 

上村委員（曽野木）、伊田委員（両川）、丸山委員（大江山） 

    第 2・3 号委員：田村委員、樋浦委員、堀川委員、伊藤委員 

 

(3)今年度の振り返りと来年度の方向性について（意見交換） 

・自治協委員に若い人を増やしたいが、平日の日中開催となるとなかなか難しい。 

⇒不定期に夜間開催なども可能だが、これまでどおり月１回日中、平日の開催が望

ましいのではないか。 

 

・自分の部会終了後、興味のあるほかの部会を見学することは可能か。 

⇒部会長の許可を得れば可能。 


